

L'HÔTEL EIFFEL BLOMET CERTIFIÉ GREEN GLOBE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 26 mai 2025

Niché dans le 15^{ème} arrondissement de Paris, l'Hôtel Eiffel Blomet, boutique-hôtel de 87 chambres classé 4 étoiles, vient tout juste de décrocher sa certification Green Globe. Reconnu par l'Organisation Mondiale du Tourisme et le World Travel and Tourism Council (WTTC), ce label international a été créé spécifiquement, il y a près de trente ans, pour les professionnels du voyage et du tourisme. Il récompense les efforts et la rigueur des entreprises en matière de développement durable.

Courant avril 2025, lors de leur visite, les auditeurs de Green Globe se sont ainsi penchés sur l'action de l'hôtel en matière de développement durable. Ils ont par conséquent pu évaluer la performance des actions mises en place par le boutique-hôtel pour :

- Préserver l'environnement et limiter la consommation énergétique,
- Favoriser le soutien à l'économie locale et le développement de circuits courts,
- Se préoccuper de la santé et la sécurité des salariés,
- Mettre en place des politiques sociales vertueuses.



La certification Green Globe fait l'objet d'une révision de l'évaluation des critères chaque année et représente donc un vrai challenge. En 2024, l'Hôtel Eiffel Blomet a notamment :

- Formé l'ensemble des collaborateurs aux bonnes pratiques (recyclage, secourisme, etc.) ;
- Baissé de 15% sa consommation d'électricité grâce à la mise en place d'une gestion de la température centralisée et basée sur l'intelligence artificielle ;
- Réduit les déchets et plus particulièrement l'usage du plastique avec la suppression de tous les emballages individuels au petit déjeuner et des plastiques à usage unique dans les chambres ;
- Utilisé exclusivement des produits de nettoyage écolabellisés ;
- Mis en place un partenariat avec *Too Good to Go* pour éviter le gaspillage alimentaire ;
- Favorisé les circuits courts en instaurant des collaborations avec les commerçants de proximité et des producteurs en Île-de-France.
- Organisé avec le concours de ses collaborateurs des collectes de denrées alimentaires au profit de la banque alimentaire et de la Croix Rouge ;
- Implémenté des nichoirs en toiture et planté une végétation mellifère.

Emblématique des années 1930 et de sa vogue Art Déco, l'Hôtel Eiffel Blomet est l'œuvre de l'architecte d'intérieur Bruno Borrione, à qui l'on doit également les intérieurs exceptionnels du Prince de Galles et du Royal Monceau. Sous le patio de l'hôtel se cache un lieu de détente et de relaxation incluant une piscine de 14 mètres typiquement art déco.

L'Hôtel entend poursuivre cette dynamique en 2026 en poursuivant ses efforts de réduction de son empreinte environnementale et en renforçant son impact positif sur l'économie locale.

« C'est plein d'humilité et d'envie que nous nous sommes engagés dans cette démarche de responsabilité, au travers de la certification Green Globe, pour contribuer - à l'échelle de notre hôtel et de nos collaborateurs – à la construction collective d'un monde plus vivable, plus équitable et plus viable. » – déclare Marie-Pierre Landowski, Présidente d'Esprit Seine.

À PROPOS D'ESPRIT SEINE

Créé en 2024 par Marie Pierre Landowski, Esprit Seine exploite des lieux ancrés dans le paysage de « l'Hospitality sur l'eau et sur terre ». EspritSeine concentre ses opérations sur deux activités : le fluvial (Compagnie des Bateaux à Roue, Capitaine Fracasse et Paris en Scène) et l'hôtellerie (Hôtel Eiffel Blomet et Maison Bréguet). Le groupe compte environ 140 collaborateurs, répartis au sein de deux hôtels et huit bateaux et réalise un chiffre d'affaires de 25 millions d'euros. En 2024, Esprit Seine a accueilli plus de 300 000 clients sur l'ensemble de ses sites.